

LA AGENCIA GALLEGA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE Y DETRADI GALICIA COLABORAN PARA PROMOVER LA DONACIÓN DE ÓRGANOS Y TEJIDOS

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) firma un convenio de colaboración con la Asociación Gallega de Deportistas Transplantados y en Diálise (DETRADI Galicia), con la que intentan favorecer e impulsar iniciativas conjuntas destinadas a la concienciación social proclive a la donación.

ADOS destaca que la contribución de las asociaciones como DETRADI Galicia ha posibilitado un aumento de la concienciación de la ciudadanía gallega que se refleja en el incremento del 57% en el número de donadores de órganos y del 32% en los trasplantes durante los primeros cinco meses de 2024 con respecto al mismo periodo del año anterior. En la actualidad en Galicia existen más de 125.000 personas que disponen de tarjeta de donante de órganos.